



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

01/08/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista con Julio Vaqueiro / Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)



“Quiero ser Presidente de México porque el país va por muy mal camino, López Obrador lo ha dividido, ha sembrado la semilla del odio, hay que reconciliarlo. La principal problemática que se vive en nuestra nación es la violencia, lo primero que haría en los primeros días de mi gobierno sería convocar a una conferencia continental porque todos estamos padeciendo cientos de miles de muertes y ya en el plano nacional sería desmilitarizar y a la par, en un periodo de transición, crear una policía especializada que combata al crimen organizado poniendo énfasis en inteligencia.

En Morena sus aspirantes son ‘títeres’ y por cierto hay un ‘titiritero’ que les llama ‘cosas’, ‘corcholatas’ y él se asume como el gran ‘destapador’ y por eso les llama así, es un apodo denigrante y da exactamente igual porque el presidente López Obrador quiere seguir gobernado. Yo en lo personal estoy cruzado para que se respeten los resultados, esta vez no se saldrá con la suya; comenzó hacer todo esto porque está desesperado y por eso los insultos, los agravios, su mañanera que ya dura más de dos horas y media es para hacer campaña para los suyos, pero ya se da cuenta de que no está creciendo”.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5812?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5812&authkey=!ANKaGRyl_ZHwg30&ithint=video&e=95YdV9